

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lancement de la 10e édition du Challenge Qualité de Vie du Patient

Debiopharm, La-Solution.ch et la Fondation Inartis sont fiers d'annoncer le lancement de la 10e édition du Challenge Qualité de Vie du Patient, un concours annuel doté d'une enveloppe globale de 75'000 francs, visant à récompenser des solutions pratiques qui amélioreront la qualité de vie des patients. Le délai de dépôt des candidatures est fixé au 30 avril 2025.

Lausanne, Suisse – 3 février 2025 – Depuis sa création, le Challenge Qualité de Vie du Patient a pour objectif de découvrir et de soutenir des idées novatrices qui améliorent considérablement la qualité de vie des patients.

Thierry Mauvernay, Président et administrateur-délégué de Debiopharm, souligne l'importance de cette initiative : « *Quelle est votre idée pour améliorer la qualité de vie des patients? Cela fait plus de 10 ans que nous posons, avec toujours autant de curiosité et d'enthousiasme, cette question à celles et ceux qui veulent faire évoluer le monde des soins et il y a beaucoup de choses à faire dans ce domaine.* »

Au cours des neuf dernières années, plus de 1'000 idées ont été reçues et près de 50 équipes ont été accompagnées, démontrant l'impact significatif de ce challenge. « *Veritable levier, notre challenge a permis de révéler des startups, de faire émerger des solutions concrètes ou digitales et d'impacter positivement la qualité de vie des patients. Ce challenge représente une opportunité unique pour chaque candidat de pitcher son idée ou son projet, qu'il soit digital ou concret, devant un jury d'experts reconnu* » ajoute Thierry Mauvernay.

Les lauréats et finalistes se partageront une enveloppe de 75'000 francs, qui comprend les gains suivants : 5'000 francs pour chacune des cinq équipes finalistes, 25'000 francs au lauréat et un soutien entrepreneurial offert par la Fondation Inartis. Ces récompenses ont pour objectif d'accélérer la mise en œuvre ou la commercialisation de nouvelles solutions.

Une sélection par un jury d'experts

Le lauréat sera sélectionné par un jury pluridisciplinaire composé de **David Deperthes**, Consultant en entrepreneuriat et Président du jury, **Pierre-Luc Maillefer**, Ingénieur en dispositifs médicaux, **Catherine Djaouti**, Infirmière et COO de La-Solution.ch, **Michèle Joannis**, Directrice de la Fondation CHUV, **Pietro Scalfaro**, Médecin pédiatre, Co-fondateur biotech, **Gaëtan Cherix**, Directeur de la HEI-HES-SO Valais-Wallis et **Thierry Vial**, Rédacteur en Chef PME et partenaire média 2025.

Ils étudieront les dossiers en fonction des 5 critères suivants :

- 1 Impact sur l'utilisateur final,
- 2 Retombées économiques observées ou envisagées,
- 3 Originalité du projet et de la démarche,
- 4 Coopération induite avec les milieux académiques et/ou économiques,
- 5 Pertinence de la candidature par rapport à la thématique du Challenge.

« Pour cette 10e édition, partagez vos idées, élevez votre voix et rejoignez une initiative qui a un véritable impact sur la vie des patients. Ensemble, faisons de cet événement une célébration mémorable et marquante de l'innovation dans les soins de santé ! », conclut Benoît Dubuis, Président de la Fondation Inartis, engageant ainsi les membres de la communauté médicale au sens large, les patients et tout entrepreneur désireux d'améliorer la qualité de vie des patients, à soumettre leurs idées.

Appel à Candidatures

Le challenge est ouvert, sans élitisme, à toute équipe sensibilisée aux contraintes et/ou aux difficultés vécues par les patients au cours de leur parcours de soins au sens large. Les projets doivent être concrets, originaux, utiles, pratiques et faciles à mettre en œuvre.

Dépôt des candidatures : 30 avril 2025 à minuit (cachet de La Poste ou avis de réception d'email faisant foi) via la plateforme dédiée : www.inartis.ch/Challenge

Règlement du concours : www.debiopharm.com/Reglement-Challenge

A propos de Debiopharm

Debiopharm a pour objectif de développer des thérapies innovantes qui ciblent des besoins non satisfaits en oncologie et infections bactériennes. Pour combler le fossé entre les découvertes novatrices et l'accès aux patients, Debiopharm identifie des composés prometteurs, se charge de démontrer leur tolérance et leur efficacité puis s'associe à de grands partenaires pharmaceutiques pour commercialiser les médicaments et les rendre accessibles au plus grand nombre possible de patients à travers le monde. Rendez-nous visite sur www.debiopharm.com

A propos de La-Solution.ch

Active depuis 2009 dans l'aide à domicile puis dans les soins dès 2011, La-Solution.ch accompagne actuellement près de 450 patients avec l'aide précieuse de 150 collaborateurs. Ses activités s'adressent à des personnes momentanément ou durablement fragilisées en raison de leur âge, d'une maladie ou d'un handicap. Les soins de base et infirmiers, l'accompagnement de fin de vie, les veilles, mais aussi une aide-ménagère, l'aide à la préparation de repas ou plus simplement une présence, telles sont les prestations proposées par La Solution 7jr/7jr, dans tout le canton de Vaud. Pour davantage d'informations : www.la-solution.ch

A propos de la Fondation Inartis

Inartis est une fondation à but non lucratif dont la vocation principale est de promouvoir l'innovation et l'entrepreneuriat, dans tous les domaines technologiques et notamment celui des sciences de la vie et de favoriser les interactions entre innovateurs et institutions de recherche et d'enseignement, ainsi que les entreprises du domaine concerné. La Fondation Inartis est à l'origine et anime plusieurs programmes dont l'incubateur Espace Création à Sion, les catalyseurs d'innovations UniverCité et Station R à Renens/Lausanne ou encore l'accélérateur Translationnel de la Faculté de Médecine de l'Université de Genève. Pour davantage d'informations : www.inartis.ch

Contacts Presse & Média

Debiopharm : Johanna Colas, Event manager, johanna.colas@debiopharm.com

Fondation Inartis : Benoît Dubuis, Président, benoit.dubuis@inartis.ch, Tél.: +41 (0)79 753 69 44